

Le petit journal de Saint Gilles

Mercredi 22 juin

Nuageux
Fin d'après-midi
ensoleillée



La voile, la dune, jeux de plage



Le réveil matinal



Certains élèves se sont réveillés très tôt au grand désespoir des animateurs. Après le petit déjeuner, nous avons pris le car pour nous rendre à la dune du Jaunay. Nous avons découvert la construction de la dune, la faune et la flore. Après le déjeuner, nous avons rejoint le club de voile sur la plage de Boisvinet. On a enfilé les combinaisons tant bien que mal. Nous sommes montés par trois à bord des catamarans et des funboats. Nous avons appris comment tourner et s'arrêter. Nous avons tendu les voiles avec les bouts, tenu la barre du gouvernail, bordé, choqué le foc. Ce n'était pas simple au départ mais petit à petit nous avons réussi. Nous avons hâte de recommencer demain.

Anecdote du jour

Trois enfants sont tombés à l'eau pendant la séance de voile. Ils sont tous sains et sauf rassurez-vous et on a bien rigolé !

Au programme ce soir

Veillée jeux

Menus

Midi

Concombres
Sauté de
dinde carottes
Salade de
fruits

Soir

Salade de
tomates
poisson riz
Fromage blanc